

Biberach, 28.10.2014

Informationsvorlage

**Drucksache
Nr. 231/2014**

| Beratungsfolge | | |
|----------------|------------|---------------|
| Gremium | öffentlich | Sitzungsdatum |
| Hauptausschuss | nein | 24.11.2014 |
| Gemeinderat | ja | 08.12.2014 |

Resolutionsantrag zu TTIP (Transatlantisches Handelsabkommen EU-USA)

- Antrag der Grünen - AT 31/2014

I. Information

Mit Schreiben vom 29. September 2014 beantragte die Fraktion der Grünen, der Gemeinderat solle eine Resolution an die Bundesregierung verabschieden, die sich gegen einzelne Punkte im momentan verhandelten TIPP-Abkommen wendet, das die kommunale Selbstverwaltungsebene einschränke.

Das Thema beschäftigt auch die kommunalen Spitzenverbände. Es gibt bereits ein gemeinsames Positionspapier von Deutschem Städtetag, Deutschem Landkreistag, dem Deutschen Städte- und Gemeindebund und dem Verband kommunaler Unternehmen zu diesem Handelsabkommen. Die Stadt Biberach ist durch ihre Mitgliedschaft im Gemeindetag und Städtetag somit bereits vertreten. Das Positionspapier erscheint schlüssig und deckt unseres Erachtens die mit der Resolution beabsichtigten Ziele ab.

Eine Resolution der Stadt Biberach hält die Verwaltung daher nicht für erforderlich.

Norbert Zeidler
Oberbürgermeister

Anlagen